
 

 

 

Fondos Europeos.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por  escrito,  sobre  la  opacidad  en  la  gestión  de  los  fondos  europeos  y  las

cantidades  que  reciben  y  van  a  recibir  determinadas  empresas,  entes  y

administraciones  para  la  recuperación  económica.

Congreso de los Diputados, a 24 de enero de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

El Gobierno de España ya ha comenzado el reparto de los fondos europeos. La

lentitud  en  la  gestión  de  estos  fondos  provoca  pérdidas  inasumibles,  y

constantemente recibimos avisos de la Unión Europea en cuanto a los retrasos y

la incapacidad del Gobierno para agilizar dicho reparto.

Tampoco conocemos a qué entidades, empresas, sectores o administraciones se

están otorgando estos fondos, lo cual supone un ejercicio manifiesto de opacidad

del  Gobierno  que  debería  poner  a  disposición  de  los  ciudadanos  esta  vital

información  y  provocar  así  la  oportuna  fiscalización  por  parte  de  sus

representantes  en  las  Cortes  Generales.

Por  todo  ello  se  solicita  que  el  Gobierno  dé  respuesta  a  las  siguientes

PREGUNTAS:

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.



1.- ¿Qué empresas, entes, sectores y administraciones son las que van a recibir

los fondos europeos y cuáles van a ser las cuantías de cada una de ellas?

2.- ¿Cuáles son los problemas que tiene el Gobierno para mostrar una lentitud y

falta de agilidad en la gestión de estos fondos que incluso provoca reclamaciones

de la Unión Europea? ¿Torpeza o indecisión?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.
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